



Vorlage Nr. 20-O-09-0001

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 18. Februar 2020

Tempo 30 in der Löffelgasse (CDU, SPD und Bündnis 90/ Die Grünen)

Die Löffelgasse ist als Verbindungsstraße in den östlichen Ortsteil sowie als Durchgangsstraße nach Langenhain und das Wallauer Gewerbegebiet eine der am stärksten frequentierten Straßen Breckenheims und zugleich linienführende Strecke des ÖPNV. Da sie eine der ältesten Straßen Breckenheims ist, verfügt sie zudem über eine enge Straßenführung und schmale Bürgersteige. Für Fußgänger hat die Löffelgasse ebenfalls eine große Bedeutung, da viele Nutzer des ÖPNV aus dem östlichen Ortsteil die Bushaltestelle „Alte Dorfstraße“ ansteuern und auch Schulkinder die Straße auf dem Schulweg nutzen.

Im Sinne einer verkehrssichernden Maßnahme erscheint es dringend geboten, die Durchfahrtsgeschwindigkeit in der Löffelgasse auf 30 km/h zu reduzieren. Andere verkehrsberuhigende Maßnahmen wie z. B. versetztes Parken sind aufgrund der Parksituation, des Busverkehrs und der zahlreichen Hofeinfahrten nicht durchführbar, sodass eine Geschwindigkeitsbegrenzung ein mildes und mit geringem Aufwand durchführbares Mittel zur Erhöhung der Verkehrssicherheit darstellt.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Löffelgasse die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h zu reduzieren.

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

Scharf
Ortsvorsteher